

Kapolda Sumatera Utara Tinjau Lokasi Longsor di Kecamatan Lumban Julu

Karmel - TOBA.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 28, 2022 - 19:51



TOBA- Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara (Kapoldasu) Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak meninjau tanah longsor dan banjir bandang yang terjadi di Daerah Desa Jangga Dolok, Kecamatan Lumban Julu, Kabupaten Toba, Minggu (28/08/ 2022).

Kedatangan Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara tersebut disambut langsung Kapolres Toba AKBP Taufiq Hidayat Thayeb, SH, Sik bersama Wakil

Bupati Toba Tonny Simanjuntak, Pj Sekda Toba Agus Sitorus, Kepala KPHL wilayah IV Balige Leonardo Sitorus, Kapolsek Lumban Julu AKP Robinson Sembiring dan Danramil 12 Kaptan (Inf) Sati Husaini

Kepala Kepolisian Daerah Sumatra Utara. Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak mengatakan bahwa melihat kondisi terjadinya saat itu air yang cukup deras dari atas desa Jangga Dolok, sampai ke bawah dan berakibat kepada beberapa rumah termasuk juga arus lalu lintas mengakibatkan macet yang cukup panjang.

"Dalam kesempatan itu, Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak mengatakan, Kejadian longsor ini harus segera diatasi. Pemerintah daerah harus merapatkan barisan untuk mengatasi kesulitan masyarakat yang tertimpa bencana ini," sebut Kapoldasu Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak.

Wakil Bupati Toba Tonny Simanjuntak dalam kesempatan itu menyampaikan terimakasih kepada Kapoldasu, atas kedatangannya. Ia pun (Pemkab Toba) akan segera melakukan pembersihan material longsor dan banjir bandang hari ini juga.

"Apa yang disampaikan oleh Pak Kapoldasu, kita segera laksanakan. Beberapa alat sudah kita turunkan untuk melakukan pembersihan dan akan melakukan relokasi sungai Pokkahan Jangga Dolok," ucap Tonny Simanjuntak.

Tambah Tonny Simanjuntak, Ia juga turut prihatin atas kejadian yang meruntuhkan satu unit rumah milik Ernita Boru Manurung, oleh banjir bandang.

"Kita sudah berikan bantuan berupa sembako dan lainnya. Kita juga akan mendirikan dapur umum dan Pemkab Toba akan secepatnya melakukan rapat koordinasi dengan beberapa pihak terkait untuk dapat menggalang bencana ini," Katanya (Karmel)